

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan cintakasihNya yang memberikan nikmat kesehatan dan kesempatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul **“Analisis Penerapan Model Discovery Learning Menggunakan Media Peta Konsep dan Animasi Komputer Ditinjau Dari Kemampuan Berpikir Kritis Siswa Untuk Meningkatkan Motivasi dan Hasil Belajar Siswa ”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada: Bapak Freddy Tua Musa Panggabean S.Pd., M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi (PS) yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penentuan judul sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dr. Iis Siti Jahro, M.Si selaku dosen pembimbing akademik (PA). Terimakasih kepada dosen penguji saya Ibu Dr. Destria Roza, M.Si., Bapak Drs. Bajoka Nainggolan, MS., dan Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si atas masukan yang sangat membangun dalam perbaikan skripsi saya. Ucapan terima kasih juga kepada guru – guru sekolah yang telah membantu dan mengizinkan untuk observasi di SMA Negeri 1 Galang. Ucapan terima kasih kepada Kepala Sekolah (Bapak Drs. Pommer Simbolon), Wakil Kepala Sekolah, Staf Tata Usaha, Guru Kimia (Ibu Kostarika, S.Pd) dan Siswa/I kelas XI SMA Negeri 1 Galang yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahanda (Edison Sihaloho) dan Ibunda (Pesta Br Sitanggang) yang telah banyak mencururkan keringat dan tidak pernah lelah memanjatkan doa demi selesainya studi penulis, serta kakak saya tercinta (Lina Parulian Sihaloho, Amd, Hotma Tua Sihaloho, S.Pd dan Mariana Flora Sihaloho) dan abang saya (Parsaoran Sihaloho, Amd dan Parlindungan Sihaloho, Amd) yang sudah berdoa memberi dorongan dan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Terima kasih juga disampaikan kepada sahabat – sahabat saya Doni Oka Syahriza, Anggi Tamalia, Suyanti, Masdalifa, Medisya, Nurhasbi, Adesh Febriyana, Hotman Togatorop serta teman-teman kelas Dik B 2013 tercinta semua, serta seluruh teman – teman PPLT SMANSA Pakam yang selalu memberikan dukungan dan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini. Juga terkhusus buat orang tersayang kepada Bunda Yosephine Stephanie, Robinson Ivando Sitorus, Maringan Fransisco Purba, Fem Sitanggang, Tionarta Bakara dan adekku tersayang Winda Rama Aritonang yang banyak membantu, memberikan motivasi dan perhatian untuk kelancaran pendidikan penulis, serta menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga kepada teman seperjuangan saya Theresia Sitinjak, Ita Panjaitan, Kristina Veronika Simarmata, Andi Pranata Malau, Daniel Tampubolon, Yusepin Sihotang, Hensen Lumbantobing, Josua Manurung, Dameria Sihombing yang banyak membantu dalam penyusunan proposal sampai penyelesaian skripsi dan saudara/I yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu

yang selalu memberikan senyuman hangat dan motivasi dalam penyelesaian penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga kepada Keluarga Besar Organisasi Instansi/Lembaga yang telah mendidik saya diantaranya HMJ Kimia Unimed, UK-KMK St.Martinus Unimed, PMKRI.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2017
Penulis,

Mariani Claura Sihaloho
NIM. 4132131014

THE
Character Building
UNIVERSITY